
　
守山まるごと活性化　議事要旨

日時： 令和2年10月20日（火）19：30～

場所：

出席者：

出席者（行政）：

　　 ・昨年は「びわこ地球市民の森の魅力づくりについて」というテーマでフォーラムを開催した。
３．速野学区ふるさとづくりフォーラムについて

　　 ・時間は30分～40分程度。
　　 ・市長の思いも聞きたい。

　　 ・ 1月下旬～2月上旬の土日で日程調整する。
　　 ・県の方や市長の予定を確認する必要がある。

４．　その他
　　 ・広報誌は年度末に発行。

会議名： ふるさとづくり委員会　Ｆみんなで考えよう速野の未来プロジェクト会議

議題 速野学区ふるさとづくりフォーラムについて

会議要旨

速野会館　大会議室

馬場敏明、山田良彦、今井寿一、本山福戝子、山岡龍二、本山福戝子、伊藤潔、宮川
美紀子、大井豊

速野会館　赤井館長、山本

　　　　聞くのはどうか。

次回以降に
ついて

内容

速野学区ふるさとづくりフォーラムの開催について決定事項

２．グループリーダー挨拶

　　 ・今年度はコロナのこともあり、昨年のようには開催できない。
　　 ・県の担当者に来てもらって、びわこ地球市民の森、なぎさ公園など県有地の考え方を

１．開会

　　 ・シンポジウム形式にして、参加人数を絞れば開催できるのではないか。例えば関係者のみとか。


